

国際交流部会と NI-Youth が 「実籾ふる里祭り」に参加しました

野中泰子（国際交流部会）

国際交流部会は 11 月 3 日(日)、京成実籾駅前商店街で開催された「実籾ふる里祭り」に参加しました。テントに設けたブースで、写真などの資料を使って姉妹都市交流活動の紹介や、子ども向けクラフト教室を行いました。今年度から国際交流部会の定番となった NI-Youth と協力しての活動ですが、今回も好評でした。

あいにくの天気でも小雨が降る時間帯もありましたが、延べ 100 名近い方が訪れました。子どもにはクリスマスツリーに飾る雪だるまのオーナメント作りを楽しんでもらい、大人には昨年度のタスカルーサ市との高校生受入派

遣事業の写真を見せながら部会員が説明を行い、NIA の活動を知ってもらいました。訪問者の中には、来年夏タスカルーサ市から高校生が来る時のサポートボランティアや、将来子供が派遣に参加することに興味を持つ方もいて、収穫の多い PR 活動となりました。

小学生は学校で習っていることもあり、多くの子どもたちがタスカルーサ市について知っていましたが、大人の方は初めて姉妹都市について知ったという方もいました。

国際交流部会は今後も様々な機会を通じて姉妹都市交流活動を市民の皆さんにお伝えしていこうと思います。



テントでの子供向けクラフト教室